

令和2年4月23日

保護者の皆様

旭川市立豊岡小学校長 佐藤 忍

新型コロナウイルス感染症拡大防止のための臨時休業についてのお知らせ

日頃より本校の教育活動にご理解とご協力を賜り、厚くお礼申し上げます。
臨時休業に入って、1週間近くが経過しますが、子どもたちの様子はいかがでしょう。

さて、新聞等のメディアで分散登校について報道がされています。旭川市では感染予防・拡大防止の観点から、旭川市内小中学校における分散登校を実施しないこととなりました。つきましては、引き続き、お子様の健康状況の把握や学習のサポートをお願いいたします。学習については、配布された課題や市教委からの「あさひかわ春の学び場」などを活用してください。その他、生活面・学習面等でお困りのこと、ご不安なことがありましたら遠慮なさらずにご相談ください。個別対応をさせていただきます。

5月7日（木）の学校再開は、今のところ予定通りですが、状況の変化により、変更があった場合は、すぐに連絡させていただきます。

○学習について

※引き続きeライブラリー・市教委「あさひかわ春の学び場」等を活用し、計画的に家庭学習に取り組ませてください。

（学校 [HP](#) より活用していただけます）

<http://www.asahikawa-hkd.ed.jp/toyoka-els/>

